

[View this email in your browser](#)

[View this email in your browser](#)



Recours collectif tabac / Tobacco Class Action

Nouvelles de l'audition du 19 septembre / News of the September 29th hearing

Bonjour,

Vous recevez ce courriel parce que vous êtes inscrit au recours collectif contre les compagnies de tabac.

À la suite de l'audition du 29 septembre dans le cadre des procédures de la LACC, la Cour supérieure de l'Ontario a suspendu jusqu'au 31 mars 2021 toutes procédures contre les compagnies de tabac, incluant le présent recours collectif.

Comme vous, nous considérons ce délai de 6 mois comme très malheureux, mais nous pensons qu'il est dans l'intérêt des membres du groupe de laisser au processus de médiation un délai supplémentaire limité pour, espérons-le, parvenir à un règlement avec les compagnies de tabac. Un règlement serait le moyen le plus rapide et le plus efficace de donner aux victimes du tabac l'indemnité qu'elles méritent clairement.

Nous restons vigilants pour représenter de manière agressive et énergique les intérêts de tous nos membres, tout en étant prudemment optimistes quant à la possibilité que la médiation aboutisse à un règlement.

Pour plus d'informations, consultez la page recourstabac.com.

Merci pour votre confiance et votre collaboration.



Trudel Johnston & Lespérance

T. 438 384-7230 ou 1-888-880-1844

Hello,

You are receiving this email because you have registered in the class action against the tobacco companies.

Following the September 29th hearing in the CCAA proceedings, the Ontario Superior Court stayed all proceedings against the tobacco companies, including this class action until March 31, 2021.

Like you, we view this six-month delay as very unfortunate but we believe that it is in the best interests of class members to allow the mediation process some limited additional time to hopefully achieve a settlement with the tobacco companies. A settlement would be the fastest and most effective way to get tobacco victims the indemnity they clearly deserve.

We remain vigilant in aggressively and strenuously representing the interests of all our members, yet cautiously optimistic that the ongoing mediation could yield a settlement agreement.

For more information, consult the page recourstabac.com.

Thank you for your trust and collaboration.

©2020 TJL

Courriel/Email: tabac@tjl.quebec

AVIS DE CONFIDENTIALITÉ: Ce courriel est confidentiel et peut être protégé par le secret professionnel. Si vous n'en êtes pas le destinataire visé, veuillez en aviser l'expéditeur immédiatement et supprimer le courriel; vous ne devez pas le copier, ni l'utiliser à quelque fin que ce soit, ni divulguer son contenu à qui que ce soit.

Want to change how you receive these emails? You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).